
Протокол 

заседания Штаба воспитательной работы 

№ 6 от 01.02. 2024 г. 

Присутствовали: Советник по воспитанию, педагог- психолог, социальный 

педагог, старшая вожатая, заместитель директора по воспитательной работе, 

педагог дополнительного образования, руководитель ОБЖ. 

Повестка заседания: 

1. О выполнении решений заседания ШВР (протокол № 5) 

2. О мероприятиях на февраль. 

3. Ознакомление с «Дорожной картой» Советника по воспитанию. 

4. О создании школьной общественной структуры «Школьный дом 

Дружбы». 

5. О работе волонтерского отряда. 

По первому вопросу слушали зам.директора по ВР Ивановскую Е.А., с 

результатами работы по протоколу № 5; все запланированные мероприятия 

были реализованы в полном объеме.  

Решение: признать работу по протоколу № 5 удовлетворительной. 

По второму вопросу слушали Советника по воспитанию Яцко М.А., которая 

предложила провести месячник военно- спортивных мероприятий. Мария 

Александровна предложила оформить окна на первом этаже в соответствии и 

с тематикой мероприятий. Дополнила план мероприятий старшая вожатая 

Франц В.В.  

Решение: Довести информацию по мероприятиям до учащихся и классных 

руководителей. Ответственным за проведение мероприятий по их окончанию 

выставлять информацию на школьный сайт. 

По третьему вопросу слушали Советника по воспитанию Яцко М.А., она 

ознакомила присутствующих с «Дорожной картой» Советника. Ознакомила с 

предстоящими мероприятиями. 

Решение: Советнику по воспитанию ежемесячно размещать план работы на 

информационный стенд. Классным руководителям оказывать помощь в 

организации и проведении мероприятий.  

По четвертому вопросу слушали заместителя директора по воспитательной 

работе Ивановскую Е.А. На основании письма управления образования об 

исполнении поручения Губернатора ,  в школе создается школьная 

общественная структура «Школьный дом Дружбы». Действовать Школьный 



дом Дружбы будет с 01.03.2024 г. В объединение входят обучающиеся с 1 по 

11 классы.  

Решение: Заместителю директора по ВР составить план мероприятий на 

учебный год, выставить на сайт положение, приказ.  

По пятому вопросу слушали старшую вожатую Франц В.В. , которая 

рассказала о работе волонтерских отрядов  и регистрацию на сайте Волонтеры. 

RU. 

Решение: признать работу волонтерских отрядов удовлетворительной, 

вовлекать большее количество обучающихся в волонтерскую деятельность.  

 

Зам. по ВР: Е.А.Ивановская 


